

Un étranger dit Au revoir, Good Bye et Auf Wiedersehen

Ça y est ! Deux ans à l'étranger se sont passés et je n'ai pas l'impression que ça fasse autant. Chaque année un étranger s'exprime en fin d'année dans le ph et cette fois c'est à moi de vous dire au revoir et merci.

Comme toujours un départ a deux côtés, d'un côté c'est un peu triste de devoir partir d'une vie à laquelle on s'est bien habitué, mais d'un autre côté c'est bien parce qu'on a survécu à un certain nombre d'emmerdements. Je ne veux pas trop parler de ce dernier point et de ce qui a été un peu pénible. Et oui, il y a des emmerdements à Centrale aussi, par exemple quelques profs qui considèrent leurs élèves comme des gosses de 10 ans, des profs qui font des cours pourris et pour dépasser le pourri du pourri ils distribuent des polys à trous afin que leurs cours deviennent encore plus pourris alors qu'ils les présentent d'une manière tellement inintéressante que seulement une vingtaine d'élèves a trouvé le chemin vers les amphis. Mais passons, ça existe aussi un peu partout.

Quelle est l'impression qu'un étranger a en arrivant à cette école ? La première impression est vraiment géniale et je remercie encore aujourd'hui les anciennes équipes du BI et du WEI pour leur accueil chaleureux en septembre 03. Mais je ne cache pas non plus le fait que la rentrée des 1A français paraisse au début un peu bizarre aux étrangers, ils sont fétards les 1A, mais comme ils sont fous ! Ce comportement de rentrée nécessite un peu de temps pour comprendre comment fonctionne vraiment un Centralien et pourquoi se comporte-t-il comme ça.

Mais c'est aussi pour cette folie sympa que je me suis bien amusé ici pendant deux ans et que je pars avec quelques larmes aux yeux. Une Assoce qui bouge, des élèves qui s'engagent, même si on se plaint tout le temps que tout le monde doit faire plus d'efforts. Non, c'est vrai que les possibilités de s'amuser à Centrale sont immenses. Par mes activités personnelles à l'école j'ai pu m'en apercevoir de très près. Il ne faut surtout pas oublier les étages. La résidence Comparat est la clé du bonheur des étrangers, l'intégration serait dix mille fois plus difficile si on n'avait pas tous les jeudis nos bouffes d'étages. Même si les bouffes débordent parfois un peu et la strass n'est pas super contente, mais sans cette vie active aux étages, les étrangers auraient un début beaucoup plus dur. C'est là d'ailleurs qu'on apprend l'argot centralien. Je profite de cet article pour remercier le X2 pour deux merveilleuses années !

Aujourd'hui je pars de l'école comme de chez moi et à vrai dire c'est plus difficile aujourd'hui de partir d'ici que de chez moi il y a deux ans. Mais ne pleurez pas, des nouveaux étrangers vont prendre nos places et ils vont assurer l'ambiance internationale.

Et qu'est-ce que j'aimerais voir dans le futur ? Que les étrangers soient toujours considérés d'abord comme des Centraliens et ensuite comme des étrangers, que chaque Centralien doive faire un séjour à l'étranger (stage, 3A, DD) et surtout que le gala soit bien car je vais vous rendre visite en novembre.

Merci Centrale pour les deux ans et je vous souhaite une bonne rentrée de folie avec les nouveaux étrangers et la promo 2008, accueillez-les aussi bien que nous avons été accueillis !

wolf